

„Gott loben, das ist unser Amt“

Windberg: Kirchenmusiktag des Dekanates Bogenberg-Pondorf

(esch) Am Samstag fand ein Dekanatskirchenmusiktag in der Kloster- und Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt in Windberg statt. Der Einladung von Dekanatskirchenmusiker Joachim Schreiber folgten die Kirchenchöre aus Bogen, Elisabethzell, Hunderdorf, Mariapösching, Oberalteich, Pfelling, Ratzenberg und Steinach sowie der Abteichor Windberg. Abt Hermann Josef Kugler zelebrierte den feierlichen Gottesdienst, als Konzelebranten wirkten Dekan Pater Martin Müller, Pater Wolfgang Vos und Pater Anselm Scholz. Die etwa 150 Sänger unter der kompetenten Leitung von Joachim Schreiber unterstützte ein Blechbläserquartett mit Mathias Achatz und Stefan Binder (Trompete), Klaus Fischer (Posau-

ne), Josef Fischer (Tuba) sowie Sebastian Obermeier an der Orgel. Als Ordinarium erklang die „Missa parochialis“ von Wolfram Menschick (1937-2010) und nach dem Segen ein Ave Maria von Aemilian Rosengart (1757-1810) als Huldigung an die Gottesmutter im Rosenkranzmonat Oktober. Die Windberger Frauenschola gestaltete den Antwortpsalm, das Credo und den Gesang zur Gabenbereitung, Bläser und Orgel spielten zum Auszug ein Rigaudon von André Campra (1660-1744).

Abt Hermann Josef legte in seiner Predigt das Evangelium des 28. Sonntags im Jahreskreis aus: Ein Mann möchte alles tun, um das ewige Leben zu gewinnen. Jesus rät ihm, alles, was er hat, zu verkaufen

und das Geld den Armen zu geben. Natürlich ist es für uns Menschen keine leichte Aufgabe, eine gesicherte Existenz und materielle Güter dem Streben nach dem Reich Gottes unterzuordnen. Aber es kommt darauf an, nicht gleich die Flinte ins Korn zu werfen, sondern es jeden Tag in kleinen Schritten zu versuchen.

Nach dem Gottesdienst ließen alle Mitwirkenden den Tag im Gasthaus Amann ausklingen. Während des gemütlichen Beisammenseins dankte Dekan Pater Martin den Sängerinnen und Sängern, den Chorleitern und vor allem Joachim Schreiber, der trotz seiner vielfältigen Aufgaben mit großem Engagement den Gottesdienst vorbereitet und durchgeführt hat.



Zu einem Gemeinschaftschor fanden sich die Teilnehmer zum Dekanatskirchenmusiktag in Windberg ein, um die Vorabendmesse zu gestalten. Unser Bild zeigt den Gemeinschaftschor unter dem Dirigat des Initiators der Veranstaltung, Dekanatskirchenmusiker Joachim Schreiber (Mitte), mit der „Windberger Schola“ und den Bläsern. (Foto: esch)